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■ 出席報告　　　　　　委員長　中村 忠孝

本
　
　
日

会員総数 44名 ゲ ス ト 1名

出 席 数 24名 ビジター 3名

欠 席 数 16名 出 席 率 60.00％

出席規定免除(a)：

出席規定免除(b)：樽谷、加藤

 緊急特別措置適用により免除： 2 人

■　メイクアップ

　　事前　笠木笠木（別府RC）
　            中村（親睦委員会 行事）

　　事後　野本（大分南RC）
               沼田沼田（職業奉仕セミナー）　　　　　

■　欠　　席

阿南、一一力、石田、笠木、児玉、工藤、中村、野本、

沼田、岡本、詫磨、立川、梅津、山下(布)、甲斐、

二宮(秀)

■ ゲ ス ト

　友永　葉子 氏　 (ロータリー財団学友)

■　点　　鐘 　18時30分

■　ロータリーソング 　 　

                                                   
四つのテスト

　　言行はこれに照らしてから
　　　　１．真実か　どうか
　　　　２．みんなに公平か
　　　　３．好意と友情を深めるか
　　　　４．みんなのためになるかどうか　

■ ビジター　

　権藤　和雄 氏　 (別府ロータリークラブ)

　堀　　秀史 氏　 (別府ロータリークラブ)

　首藤　　登 氏　 (別府ロータリークラブ)

会長の時間 　　　　　　　会長　羽田野　徹

　今日の会長の時間は昨日会員の高橋さんとの話で、

思いついた話をしたいと思います。昨日髙橋さんの

大徳美術さんにお邪魔した話の中で、ブランド時計

の話になり、高橋さんが時計を売りたいならオーク

ションでしてあげるといういい情報をいただいたの

です。私は不覚にも古美術してる髙橋さんが時計を

扱うのが当然なのに、今まで気づいてませんでした。

コロナ禍の経済不況の影響により、国の政策により

市場にお金をばらまき、株式など金融資産とは別に

「不動産」や「金」「お酒」「高級車」などへの実

物資産に注目が集まったのは耳にしていましたが。

その中で高級ブランドの腕時計が高騰しているそう

です。希少モデルだけでなく多くの価格が上昇し、



５年前と比べ４倍以上の商品も。近年の腕時計人気

に加え、不動産などと異なり管理しやすいことから、

専門家は「新型コロナウイルス禍で消費行動が変わ

り、生活基盤を見直す人が増えた。資産運用のため

の投資対象として注目が集まった」とみている。

■手に入らない

　今年11月、MWCという当クラブの桝田先輩と時計

を語る会で、福岡県博多区の高級腕時計の並行輸入

品や中古品を扱う専門店「ゆきざき」に行って目の

保養をしてきた時の話です。

　ロレックスの人気モデル「コスモグラフ　デイト

ナ」の販売価格は、５年前の２倍超の約420万円に。

オーデマピゲの「ロイヤルオーク」は、４倍超の約

550万円に跳ね上がった。それでも次々に買い手が付

き売れ行きは好調とのこと。

　特にロレックスは、コロナ禍による減産態勢で流

通が減り、「正規品販売店にさえ商品がなく、もは

や定価ではほとんど手に入らない。この状況なので

あれば絶対即買いですよ。おそらく今後もあがって

いくでしょうね。」と言っていました。

　海外での需要も高いとみられ、コロナ禍以前、中国

を中心に富裕層が購入する姿が目立ったといいます。　

また高橋さんの話では、ドバイなどの富裕層が積極

的にブランド時計を買う傾向にあり、このまま以上

に高値になるとのことでした。また時計がこれだけ

上昇してるのは他にも原因があると言えます。ここ

からは雑誌の引用ですが。

■市場全体に活気

　男性ファッション誌「ＬＥＯＮ」副編集長の鈴木

賢二さんによると、ブームは、ここ５～10年間の技

術革新で新たな購買層を獲得したことが大きい。登

山用に衛星利用測位システム（ＧＰＳ）、ランニン

グ用に心拍数の計測機能が搭載されるなど、さまざ

まな用途の腕時計が次々に登場し、愛用者の裾野が

広がった。ファッションアイテムとしての人気の高

まりから市場全体が活気づき、高級腕時計の価格上

昇を下支えしているとみる。

■資産運用

　コロナ禍で高まる投資意欲という要因もある。

　野村総合研究所の調査によると、コロナ禍以降、

資産運用を検討する人が増加。主任コンサルタント

の林裕之さんは、「自宅で過ごす時間が増えたこと

で、生活基盤を見直す機会も増えた。以前は海外旅

行や外食などに使っていたお金が運用に回った」と

分析する。

 「腕時計は自動車のように場所を取らず、土地、建

物のように管理に手間が掛からない」と大月さん。高

級品は中古でも資産価値が下がりにくく、かえって

プレミアが付くケースが多いことが、投資対象とし

て注目を集める理由になったと言えそうです。

　余談ではありますが、当初資産運用の対象にお酒

がありましたが、以前山崎の35年の抽選販売があり、

当初サントリーの販売価格は300万でしたが、いまで

はオークションで1億5千万ほどになったそうです。　

以上コロナ過のかわった資産運用の話でした。

■ 幹事報告　　　　　　　　　幹事　森　　憲司

１．第10回臨時理事・役員会報告
　 （令和３年12月17日(金)　＜持ち回り＞）

1号議案 山下布美代会員より退会願い提出

　　　　　　　の件。＊承認

２．次々週（１月６日）の例会予定

　                      「新年家族会」（18:30～）
　　　　　　　　於：ホテルサンバリーアネックス

３．今後の予定

 １月13日      「年男年頭所感」
　　　　　　　　於：ホテル別府パストラル

        20日    「職場例会」　於：別府大学

■ ニコボックス　　　　　　　委員長　立川　諭暢

○羽田野徹会長・森 憲司幹事　今年一年会を運営

できました。これもひとえに皆様のおかげです。

今日は忘年会です。楽しく締めくくりましょう。

５口ずつ。

○赤嶺リサ会員　遅刻、大変すみませんでした。

50歳初のミス。以後気を付けます。一年大変お世

話になりました。３口。

乾杯は梅野会員乾杯は梅野会員

とき：令和３年12月23日(木)　ところ：とき：令和３年12月23日(木)　ところ：ホテルサンバリーアネックス

友永葉子さんの友永葉子さんの
クリスマスソングクリスマスソング


